

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Mai 2016

OV Karlsruhe: Ortsfrauenleitung neu gewählt

Die Ortsfrauenleitung des OV Karlsruhe wurde am 26. April wie folgt neugewählt: Anna Grutza, Ingrid Hipp, Marion Becker, Linda Krüger und Petra Fuss. Wir begrüßen die neuen Kolleginnen in unserem Kreise und wünschen allen viel Erfolg und Spaß an der Frauenarbeit.



Die Ortsfrauenleitung des OV Karlsruhe wurde am 26. April wie folgt neugewählt: Anna Grutza, Ingrid Hipp, Marion Becker, Linda Krüger und Petra Fuss. Wir begrüßen die neuen Kolleginnen in unserem Kreise und wünschen allen viel Erfolg und Spaß an der Frauenarbeit.

Wir bedanken uns bei unserer langjährigen Schriftführerin Regina für ihre tolle Arbeit und wünschen ihr weiterhin alles Gute.